



Les CHAAR 6e/5e essuient les plâtres

publié le 15/03/2015

Jeudi dernier, le 12 mars, les CHAAR 6e/5e ont commencé un cycle d'arts plastiques avec la décoratrice et sculptrice Myriam Prijent.

Pour avoir un aperçu de son travail rendez-vous aux adresses ci-dessous :

► http://www.alittlemarket.com/boutique/myriam_prijent-1394843.html

► <http://www.artmajeur.com/fr/art-gallery/myriam-prijent/172933>

Au cours de ce cycle les élèves vont mouler des objets en plâtre afin de réaliser des bas-reliefs qu'ils installeront dans la rue lors de la restitution finale de leur travail de l'année.

Celle-ci aura lieu le 20 mai prochain à 18h30 dans le quartier de Souché, au départ du collège. Elle prendra la forme d'une déambulation.

Lors de la première séance, pour s'essayer ils ont moulé des arrosoirs.

Rendez-vous la semaine prochaine pour voir le résultat.

Portfolio

